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気持ちを新たに！
令和６年新しい年を迎えて、能登半島地震や飛行機事故などの災害があり大変驚い

たことと思います。今回、子供たちからの声で義援金の募金活動がスタートしました。「役
に立ちたい」「非常時に自分たちができることは何か」を考える機会となっています。
先日「ならせ餅」づくりをPTA本部役員さんにご支援いただき、無事実施することがで

きました。無理のない範囲で地域の行事を継承した教育活動を実践していければと考え
ております。
いよいよ３年生は入試が始まりました。2年生は地域学習、１年生はスキー宿泊学習に

向けて準備に取り組んでいます。万全な体調で実力が発揮できるよう、有意義な体験が
できるよう、引き続き保護者の皆様のご協力をお願いします。

◆令和６年度PTA本部役員募集について◆
令和５年度より「４月に役員が決まらない」「一部の人に荷重がかかる」と困っていた役員制度を見直

し、本部役員を軸に、今まで役員さんが担ってくださっていた役割を「ボランティア」形式で協力していく
運営となっています。そこで、「令和６年度のPTA本部役員」の募集をいたします。無理のない範囲での
参加協力となりますので、ぜひご協力をお願いします。また委任状の提出のご協力もお願いします。

◆ならせ餅づくり◆
１月１１日（木）「五穀豊穣」「無病息災」を願い「ならせ餅づくり」を行いました。
３年生は合格祈願をしながら、臼と杵で餅つき体験をしました。その餅を使って、２年生が紅白の餅を

丸めて枝に付け、ラッピングをして完成させました。完成した作品は、２年生が職場体験学習でお世話に
なった事業所や小学校、市役所などへ届けました。本部役員さんには、前日の餅米を冷やす作業や当日
の餅づくり、３年生の餅つき指導などご支援をいただきありがとうございました。

◆学校研究での表彰をいただきました◆
令和４年度の開校から令和５年度までの本校の取組

の成果をまとめ、応募したところ表彰されました。 いただ
いた助成金で、大型モニタを購入しました。



日頃より本校の教育活動のご理解とご協力をいただきありがとうございます。
また、お忙しい中、先日の学校評価アンケートの回答をいただき感謝申し上げます。
（回答率は、第１回３４．４％・第２回３２・６％）
よりよい学校教育の推進のために、保護者の皆様からご意見をいただいたことを今後の教育活動に

活かして参ります。

学校評価アンケート（保護者） ７月 １２月

①学校は、基礎基本を大切にした授業づくりをしている。 90.2％ 91.7％

②学校は、ICT機器（電子黒板やタブレット）を効果的に使っている。 88.2％ 87.6％

③学校は、いじめ防止に努めている。 82.4％ 83.5％

④学校の行事や学習活動は楽しく、充実している。 94.1％ 90.7％

⑤学校は安全対策や生徒の安全に対する取り組みを行っている。 91.2％ 89.6％

⑥お子さんは、学校や学級生活は楽しいと感じている。 89.2％ 88.7％

⑦お子さんは、友達と仲良くし、自分からコミュニケーション（あいさつ等） 90.2％ 86.6％

をとっている。

⑧お子さんは、時間やきまりを守って生活している 81.4％ 85.6％

⑨お子さんは、自分の考えを友達に対してはっきりと言うことができる。 67.0％ 66.0％

⑩お子さんは、自分のよいところをわかっている。 68.3％ 74.2％

⑪お子さんは、家庭学習に自分から取り組んでいる。 58.8％ 58.8％

⑫お子さんは、読書に進んで取り組んでいる。 32.4％ 43.3％

⑬お子さんは、交通ルール（自転車の乗り方等）を守って安全に登下校 94.1％ 91.7％

している。

●「安全対策や生徒の安全に対する取り組み」や「交通ルール（自転車の乗り方等）を守って安全に登
下校」の面で前回から下回っています。結果を真摯に受け止め、取組の改善や取組の情報発信を行
い、安心して学校生活が送れるように努めます。
●「自分の考えを友達に対してはっきり言う」「友達と仲良くし、自分からコミュニケーション（あいさつ
等）をとっている」が低くなっています。各行事の取組や個別面談を通して、一人一人に寄り添った支援
を講じていきます。
〇「自分のよいところをわかっている」は、少し上がりましたが、まだ低い数値です。昨年度に引き続き「関
わり合う力」を高めていけるよう、そして「自分から」取り組める活動を通して一人一人が活躍できる場
を設定し、自己肯定感の育成を図っていきます。
〇「家庭学習や読書活動」については数値的に低いながら、上昇しています。朝読書活動では集中して
読書に取り組んでいます。また、図書室では司書が環境整備や生徒が手に取りやすい選書もしていま
す。引き続き、読解力を高めるためにも読書活動を推進していきます。
☆ 本校職員の良い点や頑張っている点についてたくさんのお言葉をいただきました。温かい目で見守っ
ていただけていること、ご理解をいただいていることに感謝申し上げます。また、学校改善に向けてのご
意見もいくつかございました。真摯に受け止め、今後の指導に活かして参ります。 ご協力ありがとうご
ざいました。


